

PÉTIT PRÉAMBULE.

Nous étant décidé à suivre les conseils qui nous en ont été donnés par plusieurs personnes honorables, et à faire imprimer notre *Éloge historique de la Sœur Marguerite Bourgeoys*, nous croyons nécessaire de le faire précéder d'un petit préambule.

Et d'abord comment avons-nous connu la sœur Bourgeoys?

Le voici : Nous venions d'être, comme on le sait, chargé de faire l'*Histoire du Culte de la Sainte Vierge dans le Diocèse de Troyes*, lorsqu'un des membres les plus distingués de notre clergé nous dit : « N'oubliez pas, dans le travail que vous avez à faire, la sœur Margue-